

Nutzfahrzeug-Messe Cargo in Oschersleben

Am kommenden Wochenende (29. bis 30. Juni) veranstaltet die etropolis Motorsport Arena Oschersleben die zweite Nutzfahrzeug- und Logistikmesse „Cargo“. Fachbesucher und Brancheninteressierte haben nach Voranmeldung über die Webseite freien Eintritt. Zusätzlich findet auf der Rennstrecke das vierte Seitenwagenfestival statt. Das Programm wird ergänzt durch einen Verkehrstag und ein großes Büssing-Treffen historischer LKW.

Im Fahrerlager werden zwei Fahrzeuge aus der Truck Trial Europameisterschaft einen Vorgeschmack auf die im Juli stattfindende Offroad-Veranstaltung geben. Für Kinder gibt es ein umfangreiches Programm.

Zum zweiten Mal gastiert außerdem vom 20. bis 21. Juli die Truck Trial Europameisterschaft im Offroad-Gelände der Etropolis Motorsport Arena Oschersleben nahe Gröningen.

Bilder zum Artikel:



Nutzfahrzeugmesse Cargo in der Etropolis Motorsport Arena Oschersleben.



Nutzfahrzeugmesse Cargo in der Etropolis Motorsport Arena Oschersleben.